

À LA UNE

Lise Watier

SON REFUGE FAMILIAL À LA CAMPAGNE



Lorsque nous avons repéré ces magnifiques photos de la maison de campagne de madame Lise Watier dans le magazine Hello! Canada, que j'ai déjà dirigé, nous avons tout de suite pensé les partager avec vous. Une forme d'hommage à cette grande dame qu'est notre reine

de la beauté. **LISE RAVARY**, ÉDITRICE ADJOINTE



Lise Watier et son chien Simba

Même si Lise Watier est la fondatrice d'un empire de plusieurs millions de dollars, les Cosmétiques Lise Watier – qu'elle a fondé en 1972 alors qu'elle était jeune maman et qu'elle a construit pour en faire une marque de prestige connue dans le monde entier, – cette femme d'une grande beauté avoue que ce qui la rend la plus fière est son rôle de matriarche au sein de sa grande famille.

L'ancienne animatrice de télévision a rencontré son second mari, Serge Rocheleau, en 1988. Il est maintenant président du conseil d'administration de son entreprise, et Lise décrit leur heureux mariage en ces termes: «C'est une lune de miel qui dure depuis 20 ans.» À eux deux, ils ont 5 enfants et 12 petits-enfants.

En 2007, ayant leur famille en tête, ils ont acheté cette grande résidence près d'un lac dans les montagnes des Laurentides, à l'extérieur de Montréal, pour que leur clan familial puisse se rassembler et «partager de beaux souvenirs».



La géante de l'industrie des cosmétiques, Lise Watier, apprécie énormément sa très belle résidence située dans les montagnes des Laurentides, au nord de Montréal. Elle y a apporté un soin jaloux, et ce, dans les moindres détails – des meubles élégants aux jardins bien entretenus, en passant par les mets gastronomiques et la douce musique qui accueillent les invités de la famille.

“
*J'étais une jeune fille
 très timide, émotive
 et sensible*”

pour laquelle j'ai décidé de travailler d'abord dans le milieu de la télévision et de me faire connaître. C'était mon capital pour mes débuts, en affaires.

Qu'avez-vous appris dans le milieu de la télévision?

J'étais une jeune fille vraiment très timide. Je voulais être parfaite, mais personne n'est parfait. J'ai réalisé que vouloir être parfaite créait un mur entre les autres et moi. Par la suite, j'ai pu rire de moi-même quand ce n'était pas le bon moment, et pleuré quand tout le monde me regardait. Je suis très émotive et très sensible. J'ai appris à me sentir bien dans ma peau et à être simplement moi-même. J'ai fondé l'Institut Lise Watier pour femmes en 1968 (qui comprenait des cours sur la beauté, le style, l'étiquette et surtout, le bien-être), et voilà ce que j'ai enseigné aux femmes: être fidèle à soi-même.

Comment avez-vous fait le saut vers votre entreprise de cosmétiques?

À mon Institut, je donnais des cours de maquillage. J'utilisais cinq ou six marques différentes, car il n'y avait pas une seule entreprise qui pouvait m'offrir tout ce que je recherchais. J'ai pensé qu'il était temps d'avoir ma propre gamme de produits. Je savais ce que les femmes voulaient et ce dont elles avaient besoin. J'ai donc trouvé un chimiste et je me suis lancée dans la grande aventure.

Après votre divorce, a-t-il été difficile de gérer votre entreprise tout en élevant vos deux filles?

Même si j'étais très occupée, je prenais le temps de préparer le petit-déjeuner et le souper de mes enfants. Je les ai aidées à faire leurs devoirs jusqu'à l'université. Elles détestent que je raconte ça!

Parlez-moi de votre mari...

C'est le ciel qui me l'a envoyé. J'ai rencontré mon mari au bon moment. Si je l'avais connu quelques années plus tôt, je ne l'aurais même pas remarqué. Je me serais dit: «Il est trop jeune, et il parle si peu.» Mais je me rends compte qu'il est parfait pour moi. C'est un peu comme si nous étions toujours en lune de miel! Voilà 20 ans que nous vivons ça... Bref, notre amour est immense.

Qu'aimez-vous le plus chez lui?

Tout ce qu'il fait me semble parfait. Je ne lui trouve pas de défaut. Il est adorable et drôle. Il me fait rire chaque jour. Je ne sens pas que je me sacrifie pour lui faire plaisir, ni l'inverse. Nous étions faits l'un pour l'autre...

Serge et vous travaillez ensemble à votre entreprise.

Vous entendez-vous bien dans le contexte du boulot? →

Lise prend la pose près de la piscine, dans son jardin. La célèbre leader de l'industrie des cosmétiques a toujours tenu à redonner de ce qu'elle a reçu, ce qui explique sa contribution à de nombreux organismes caritatifs. Elle a lancé la fondation Lise Watier, qui vient en aide aux femmes dans le besoin. La première initiative de cette organisation a été de faire construire le Pavillon Lise Watier, à Montréal, pour héberger les femmes sans-abri. Lise nous raconte: «Au cours des années, j'ai rencontré plusieurs femmes qui ont vécu des difficultés, des expériences pénibles ou des événements traumatisants. Je suis très fière d'avoir établi cette fondation qui apporte du soutien à ces femmes. Celles-ci ont le désir de se prendre en main, de rebâtir leur présent pour un avenir meilleur.»

ENTREVUE: TARA HENLEY / PHOTOS: ARASH MOALLEMI / COIFFURE: DANIEL WINGFIELD / MAQUILLAGE: DAVID VINCENT